

AMBARÈS-ET-LAGRAVE

Un tour pour des rêves

SOLIDARITÉ Le Tour de la Métropole partira d'Ambarès samedi 14 janvier et se poursuivra le dimanche. La course en relais récolte des fonds pour réaliser les rêves d'enfants malades

GAËLLE RICHARD
g.richard@sudouest.fr

On n'est pas obligé de parcourir les plus de 50 kilomètres chaque jour. Même les familles peuvent participer à petite foulée. La quatrième édition du Tour de la Métropole, organisé par la Diagonale des rêves, aura lieu dans dix jours, samedi 14 et dimanche 15. Chaque jour, le départ de la course sera donné à 9 heures (lire ci-contre). Mise en place par un groupe de fans de course à pied qui en avait ras les baskets de courir sans but, cette course en relais se donne pour objectif de récolter de l'argent pour l'association Aladin. Laquelle se charge de réaliser les rêves des enfants malades hospitalisés à Bordeaux. L'an passé, le Tour de la Métropole avait rassemblé environ 400 coureurs de tous âges et permis d'amasser 44 000 euros. Tout au long du parcours, l'urne suit les coureurs et chacun dépose un don. Des magasins, des entreprises et des collectivités font des dons également.

Parcours plus court

Samedi, le parcours fait 63 kilomètres de long ; dimanche, il s'étend sur 51 kilomètres (il a été raccourci de 10 kilomètres car il ne part plus jusqu'à Parempyure). Le principe du relais fait que les coureurs entrent dans la course et en sortent au moment où ils le souhaitent. L'organisation a prévu une fourgonnette qui peut transporter les sacs et affaires de rechange des sportifs, mais pas de navettes. Donc il faut prévoir le retour ou un moyen de transport pour rentrer.

Philippe Boyer, président de la Diagonale des rêves, court tout au long du parcours, soit 114 kilomètres dans le week-end. « Quand, avec des amis, nous avons souhaité courir pour apporter quelque



« La partie la plus sympa du trajet reste entre les deux ponts à Bordeaux » raconte Philippe Boyer.

PHOTO PH. B.

LE PARCOURS

Samedi : départ à 9 h, place de la République à Ambarès, vers Bassens, Lormont, Bordeaux, Blanquefort, Le Taillan, Saint-Médard, Saint-Aubin, Le Haillan, Mérignac, hôpital des enfants.
Dimanche : départ à 9 h de l'hôpital des enfants à Bordeaux, vers Pessac, Gradignan, Villenave d'Ornon, Bègles, Bouliac, Floirac, Artigues, Lormont, Bassens, Carbon-Blanc, Ambarès (arrivée prévue vers 16 h).

chose à quelqu'un, nous avons cherché une association et nous avons simplement trouvé Aladin. Des liens amicaux se sont créés et nous continuons de réaliser cette manifestation ensemble. » L'association Aladin prête main-forte à

l'organisation de la course. Elle offre, notamment, le petit-déjeuner à 8 h 30 le dimanche matin juste avant le départ.

Pas qu'une question de sous

Pour l'association Aladin, cette course est une manne appréciable pour réaliser sa mission. Alain Bru, président de l'association Aladin estime que la mobilisation est aussi importante que les dons récoltés. « Il n'y a pas que le côté financier qui nous importe, affirme-t-il. Sinon ce serait un petit peu triste. Ce qui est important c'est d'aider les enfants à réaliser leur rêve pour leur apporter un mieux-être, supporter la famille qui a été perturbée par un diagnostic difficile et une nouvelle organisation de vie à trouver pour que les parents soient présents auprès des enfants. C'est la double peine : l'annonce

du diagnostic et la question « comment va-t-on affronter cela ? » L'année dernière, nous avons réalisé 50 rêves d'enfants. Je tiens à souligner le travail des soignants. Les rêves des enfants portent à 40 % sur Eurodisney, beaucoup veulent se rendre au Futuroscope, au Delphinarium d'Antibes, au Puy-du-Fou, rencontrer avec des people. Il y a aussi ceux qui ont déjà une passion et qui veulent savoir s'ils se trompent ou pas et souhaitent rencontrer un professionnel, comme un conducteur de TGV, un vétérinaire de grands animaux, des chefs... C'est à nous d'être à la hauteur, on ne veut pas les décevoir. Bien sûr, nous ne sommes pour rien dans la rémission, ce sont les médecins et l'équipe soignante qui parviennent à ce résultat. Nous sommes là pour permettre une évocation. »

DE VILLE EN VILLE

On circule à nouveau sur le pont de Canteloup

AMBÈS Après trois mois de chantier, le pont de Canteloup est de nouveau ouvert, sur la partie sud du chemin de la Vie. Réalisés avec l'aide de Bordeaux Métropole, ces travaux ont permis de renforcer la sécurité

grâce à la création d'une dalle en béton armé et à la mise en place de micropieux. Dorénavant, les usagers ainsi que les transports scolaires peuvent emprunter de nouveau ce pont avec plus de sécurité. Le coût des travaux, supportés par Bordeaux Métropole, s'élève à 200 450 euros TTC.

PHOTO JOSIANE DUBARRY



La Joyeuse Équipe a bien démarré l'année

SAINT-LOUBÈS Sur les 145 adhérents que compte le club du troisième âge de la Joyeuse Équipe, près de 140 ont assisté à la première réunion de l'année, mercredi à La Coupole. La présidente Roselyne Megios a présenté le

programme de l'année, avec six voyages, la réunion mensuelle tous les premiers mercredis du mois, avec quine et goûter. Mardi 10 janvier, les séances des jeux de cartes reprendront au foyer du stade municipal, au rythme d'une tous les 15 jours. Les seniors ont ensuite dégusté la galette. Contact : 05 56 78 92 01.

PHOTO JEAN-PIERRE NOWAK



COMMUNES EXPRESS

SAINT-LOUBÈS

Zumba Family. L'ANPG (Association des parents d'élèves Nouvelle génération) organise dimanche 15 janvier, de 16 h à 18 h, au gymnase du complexe sportif Max-Linder, une dance party de zumba. Elle sera animée par Najat, Ludivine et Laurent. Tarif : adultes 6 euros, enfants à partir de 10 ans, 3 euros. Inscriptions sur place à partir de 15 h. Rens. 06 88 63 69 66.
Coupsures d'électricité. En raison de travaux sur le réseau de distribution, ERDF signale des risques de coupures d'électricité, le mardi 10 janvier de 9 h à 13 h 15. Sont concernés les axes suivants : le chemin des vignes, l'allée des vergers, les vergers de Pélignon, le chemin de Nice et la rue du 19-Mars-1962.

FLOIRAC

Chococontes. Lecture musicale des albums « Quel cafouillage ! », de Gianni Rodari et Alessandro Sanna, « Et pourquoi ? », de Michel Van Zeveren et « Un petit chaperon rouge », de Marjolaine Leray, avec Tony Leite (guitare, texte) et Fred Nouveaux (flûte, chant et texte). À partir de 4 ans. Gratuit. Demain à 16 h, à la médiathèque M.270. Renseignements : 05 57 80 90 60. Courriel : mediatheque@ville-floirac33.fr
Soirée karaoké. Le service Vie locale et le groupe Relais Habitants organisent une soirée karaoké samedi 14 janvier à partir de 19 h à la M270. Cette soirée sera l'occasion de participer au casting pour la Fête de l'été : le lauréat pourra en effet monter sur la scène de la fête de l'été, programmée le 1^{er} juillet 2017 sur l'esplanade des Libertés. Renseignements : 06 76 56 18 04.

AMBÈS

Spectacle complet. Les deux spectacles de la Clef des chants au profit des restos du cœur, prévu le samedi 21 et dimanche 22 janvier, sont complets.
Nettoyage caniveaux. Veolia effectuera un nettoyage des caniveaux sur l'ensemble de la commune du mercredi 11 au vendredi 13 janvier. Attention au stationnement des voitures pour ne pas gêner le passage de la balayeuse durant cette période.

SAINTE-EULALIE

Consommation. La CLCV (Consommation, Logement et Cadre de Vie), association de défense des consommateurs, tient des permanences pour traiter les dossiers de ceux qui en ont besoin, qu'ils habitent Sainte Eulalie ou non, chaque mardi, au 34 rue de la Tour-Gueyraud, de 14 h à 17 h, et sur rendez-vous de 17 h 30 à 19 h. Renseignements : 09 62 14 76 10 ou 05 56 06 55 62, courriel : clcv.steulalie@orange.fr. Possibilité de rendez-vous également à la mairie le jeudi de 14 h 30 à 16 h 30, tél. 05 56 06 05 59.

BEYCHAC-ET-CAILLEAU

Théâtre. La troupe de théâtre de l'association ReBeca se produira dans sa nouvelle pièce « Je veux voir Mioussov », une comédie de Valentin Kataïev. Samedi 14 janvier, à 20 h 30, à la Maison pour tous. Tarif : 9 euros. Renseignements : 05 56 72 86 55. Courriel : contact@asso-rebeca.com